



Grillplausch – Dienstag, 1. Juli 2025

Auch dieses Jahr möchten wir euch gerne zum Grillplausch einladen. Eingeladen sind alle Judo- und Ju-Jitsukas sowie deren Eltern und Geschwister. Wir führen dieses Jahr den Grillplausch erneut beim Dojo durch.

Feines vom Grill, Brot und Getränke werden vom Verein offeriert. Weitere Beilagen oder Desserts dürfen gerne mitgebracht werden. Bitte achtet darauf, dass es möglichst ohne Geschirr und Besteck gegessen werden kann.

Datum	Dienstag, 1. Juli 2025 ab 18:00 Uhr
Ort	Dojo Judo Club Schaffhausen
Wer	alle, inkl. Eltern und Geschwister
Anmeldung	in Liste im Dojo bis spätestens am Donnerstag, 26. Juni 2025 oder per Mail an fabian.stelling@gmail.com (bitte Anzahl Personen (Vegi/Fleisch) angeben).